

Comisión propone reformas al Código del Niño y Adolescente

La comisión especial que revisa el libro cuarto del Código del Niño y del Adolescente organizó ayer una audiencia pública en el Congreso, para evaluar la introducción de algunas reformas en ese documento.

En la reunión, la congresista Julia Valenzuela (Perú Posible), titular del grupo de trabajo, manifestó que uno de los primeros cambios tiene que ver con la elevación de la edad de responsabilidad penal; de 12 a 14 años.

Explicó que se plantea subir la edad que precisa el actual Código porque no resulta conveniente privar de libertad a los adolescentes infractores de la ley a tan temprana edad.

Temas pendientes

Agregó que el trabajo por realizar comprende, principalmente, el procedimiento administrativo tutelar y el proceso de investigación tutelar.